



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



TRUMP, CERCA A SHEINBAUM: REPRESALIAS SI OBLIGAN A LÍNEAS AÉREAS DE EU, CARGA COMERCIAL EN AIFA; PAN: QUE SE DESLINDE DE "YSQ"

Durante su receso de 4 años como político en la nación más poderosa del mundo, Donald Trump, pareciera que, en su diario personal, registró sucesos de México, en materia política, social y económica.

Con énfasis en políticas de migración, seguridad pública, o sea, el combate a violencia y delincuencia en el gobierno de su vecino del sur.

Más puyó en su ánimo, que el régimen de Morena, impuso en México, siniestra política de abrazos, no balazos, y simuló combate a la violencia y delincuencia, lo cual, impactó en el país del millonario republicano, con el traspaso de fentanilo y otras drogas que laceran la vida de la juventud estadounidense.

Y observar la sana cercanía que el gobierno del perverso sucesor de Enrique Peña Nieto, mantuvo con el establishment demócrata. La apuesta de Joe Biden, fue Kamala Harris, pero los norteamericanos, rechazaron que una mujer los gobierne.

Trump, apabulló a la candidata presidencial demócrata y, previo a su juramento como Presidente de Estados Unidos, vislumbró que pondría atención especial en México.



Así fue, así es y, hasta su último día como Ejecutivo de nuestro vecino del norte, así será.

En Estados Unidos, saben y conocen que nuestro país, está en el pico de violencia y delincuencia, en todo su territorio nacional, al que se añaden secuestros, extorsiones, feminicidios, infanticidios, exterminio de nuestro jóvenes -hombres y mujeres-, en el rancho Izaguirre, de Teuchitlán, Jalisco; asaltos en el transporte público, en las calles, comercios, casas habitación y colonias, populares, de interés social o residenciales.

Flagelos que, permearon en República Mexicana, durante el gobierno pasado, cuyo encargado del Ejecutivo, le importó un comino, reclamo popular de paz y seguridad pública que vio y escuchó durante su campaña que pactó en 2018, con su antecesor, cual, primer trimestre de ese año, ventiló ex canciller, Jorge Castañeda Gutman.

En el Departamento de Estado, en la Casa Blanca, en la secretaría de Seguridad Nacional, y los órganos de seguridad de Estados Unidos, conocen, además, nombres de los actores políticos del régimen de Morena, con presunta colusión con flagelos de violencia y delincuencia.

En especial, Tamaulipas, donde gobierna Américo Villarreal Anaya y Sinaloa, con Rubén Rocha Moya, cual señala y ventilan medios alternos de información y comunicación, colegas que se especializan en esos hechos.

Por ello, no es casual ni coincidencia -en política no es y las relaciones con Estados Unidos, no son excepción-, que, el mismo día de su desafortunada visita a Sinaloa, el viernes 11 de este mes, el abogado del legendario Ovidio Guzmán López, Jeffrey Lichtman, acusó a presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, que es “el brazo de relaciones públicas” del cártel de Ismael Zambada, El Mayito.

Al otro día, Sheinbaum, visitó Guaymas, Sonora, donde violencia y delincuencia permea en el gobierno de Alfonso Durazo Montaño.



Desde Washington, se dio a conocer una carta que, Donald Trump, envió a su homóloga de México, en la que le advierte de aranceles a partir del 1 de agosto siguiente, si el gobierno que preside no encara a los cárteles y tráfico de fentanilo.

Antier, visita Tabasco, en su gira con la temática de salud, donde, de manera subliminal, a su estilo de mandar señales deslindó al ex gobernador del estado, hoy, senador de la República, Adán Augusto López Hernández, de presuntos vínculos con el flagelo del huachicol.

-“Cuando hay honestidad, trabajo, no se acepta la corrupción, alcanzan los recursos para el pueblo de México, así que no le va a faltar nada a Tabasco”.

-“No le va a faltar nada a Tabasco, no solamente porque queremos mucho a Javier May (el gobernador del estado), sino también a todas y a todos los tabasqueños...”.

O sea, a Tabasco, no le va a faltar Adán Augusto.

En los pasillos donde se hace política en este país, comentan que, detrás de los señalamientos a un antecesor en el encargo, Adán Augusto López Hernández, está Javier May Rodríguez.

Un coqueteo político de la Presidenta, con Adán Augusto y Javier May.

Reiteramos, en política, nada es casualidad ni coincidencia, después de esas palabras claudistas en Tabasco, ayer, reapareció el coordinador del grupo mayor en Cámara de Senadores, en un evento del partido oficial, Morena.

Lo cual, envía otra señal más contundente: por la sana cercanía que tiene con “ysq”, le llegó el perdón de presunto cómplice de huachicol, en el que tiene orden de aprehensión su titular de Seguridad, Hernán Bermúdez Requena, cuando gobernó la entidad.

Otra visita desafortunada, a Tabasco, tierra de su tenebroso antecesor, que hizo Sheinbaum, caló en el gobierno de Estados Unidos, cuando uno de sus



ex gobernadores, senador Adán Augusto López Hernández, está en señalamientos de huachicol y su auténtico jefe, malvado sucesor de Enrique Peña Nieto, en su momento -aún en el encargo-, lo cuestionaron al respecto y, el siniestro mandatario, todavía ponderó honestidad de su entonces, secretario de Gobernación.

En ese contexto tabasqueño, el mismo día que Sheinbaum estuvo en Tabasco, ¡otra vez!, desde Washington, el Departamento de Transportes, advierte que, de no normalizar operaciones de carga en el aeropuerto CDMX, ellos, exigirán a líneas aéreas mexicanas, presenten horarios de carga para sus operaciones en los aeropuertos estadounidenses.

Además, se reservan derecho de aceptar o modificar, operaciones de vuelos charter, de pasajeros o de carga. Y saldría con raspones alianza aérea entre Delta y Aeroméxico, si México no respeta Acuerdo de Transporte Aéreo con Estados Unidos, que se formalizó en 2015.

El malvado antecesor de Sheinbaum, maquinó para que esas operaciones de carga, se dejaran de hacer en aeropuerto CDMX y trasladarlas al Aifa, para darle funcionalidad a ese elefante blanco, que su capricho y obsesión, impuso.

Así está el contexto bilateral de la relación entre nuestro país y Estados Unidos.

Reiteramos, Donald Trump, no quiere que, en esa relación, se cruce o se interponga una decisión del perverso antecesor de Sheinbaum, sea en materia de seguridad, combate a violencia y delincuencia, migración o en la relación comercial.

No hay día que, desde México o Estados Unidos, emerjan nombres de actores políticos de Morena, que se involucran en actividades del huachicol, violencia y delincuencia, cual más reciente caso del senador Adán Augusto López Hernández.



El estilo con el que los exoneran desde Palacio Nacional o desde sus tierras de origen de los presuntos imputados, irrita, cala, en el sentido común de los mexicanos y entre el establishment republicano de Estados Unidos. Como el blindaje político para Alfonso Romo, de Vector, Casa de Bolsa.

Y no se diga cómo se deben sentir los hombres leyenda en Sinaloa o de Jalisco, cuando a ellos, los cooptaron, utilizaron y entregaron a las autoridades de Estados Unidos, mientras a los autores de presuntos delitos como el huachicol o de violencia y delincuencia, por ser parte del oficialismo, los blindan con el perdón. No se vale.

Cuando coreaban en Palacio Nacional los abrazos y no balazos y que los acuerdos se respetan. Herencia que, hoy, impacta en el gobierno de Claudia Sheinbaum... y el país, con aranceles, migración...

A 73 días de cumplir un año en el poder, institucional, Claudia Sheinbaum, aún, agradece y hace propaganda a su perverso antecesor, y se ignora hasta cuándo lo hará, con el costo que ello signifique para la credibilidad de su gobierno.

¡Inédito!, que, a camisa de fuerza, ella, lo quiere referir en sus discursos, cuando es el enemigo público número 1, por su perversa política de abrazos y no balazos y su impacto en la seguridad del país.

¡Cuidado!, que no sorprenda en EU o México, si el mismo Donald Trump, lanza severa críticas a Presidenta de México, como lo hizo el abogado Jeffrey Lichtman, como la que ya hizo la semana pasada.

Por lo pronto, vicecoordinadora parlamentaria del PAN en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, Noemí Berenice Luna Ayala, fustiga maniobra distractora en el gobierno federal, como la conferencia de prensa que ofreció ayer en Sinaloa, el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch.

Esa conferencia, observa legisladora de Zacatecas, la pudieron ofrecer en Palacio Nacional y lo hacen, justo cuando se realiza el Consejo Nacional de



Morrena y los escandalosos vínculos de integrantes de ese partido con el crimen organizado.

Representante popular del PAN, emplaza a Claudia Sheinbaum, deslindarse de su antecesor, “ysq”, no solapar correligionarios y recordar que gobierna un país en el que violencia y delincuencia, cobra diariamente, 70 vidas en promedio, sin incluir pérdidas económicas que tiene el gobierno y nuestra economía, por flagelos del huachicol, cobro de piso, asaltos, secuestros, tráfico de drogas...

“Es tiempo de deslindarse de su antecesor y encabezar su propio gobierno, por el bien de México”, exhorta Noemí Berenice Luna Ayala, a Presidenta de la República.



Como Comandanta Suprema de nuestras Fuerzas Armadas, añade, y responsable de garantizar seguridad nacional, Sheinbaum, tiene obligación de frenar el crimen organizado, incluso, desde las bases de su propio partido.

“Los silencios cómplices y ausentismos desde Morena, dicen más sobre Adán Augusto López, “ysq” y liderazgos que no pueden más ocultar sus nexos con el crimen organizado”, posiciona combativa diputada panista.



Refiere que ahora se habla de más legisladores, funcionarios cercanos al huachicol, y de “ysq”, que, presuntamente los indagan por la Administración de Control de Drogas, DEA, en Estados Unidos, mientras que, en México, se enteran desde ese país.

“Sus omisiones y silencios, Presidenta, nos están costando vidas y futuro”, expone, en alusión a los aranceles de Trump, señalamientos de Lichtman y sanciones que alista la oficina de Transportes del gobierno norteamericano.

¡Zas!

EN EL CHACALEO

La vida pública de los actores políticos de Morena, propicia morbo, comentarios y críticas para quienes no se guardan respeto ni a sí mismos, cual se dieron vuelo este fin de semana en los medios alternos de información y comunicación, en el Vox Populi... Protagonistas, Luis María Alcalde Luján, dirigente de Morena; el diputado morenista, Francisco Arturo Federico Ávila Anaya y el director general del IMSS, Zoé Robledo Aburto... Una máxima en este noble y sagrado oficio del periodismo: una imagen, dice más que mil palabras... ¡Caramba!... Se espera que, tras la rehabilitación del senador Adán Augusto López Hernández, ahora sí, asuma su encargo en la sede del Paseo de la Reforma, número 135 y llene el vacío que ocupa el presidente en mesa directiva, Rodolfo Fernández Noroña... Otro que dio de qué hablar es “el tal amlito”, quien, de vacaciones en Portugal, presume ostentosos gustos por las mejores marcas en relojes y ropa, cual millonario de Europa... ¡Viva el PRI! ¡Vivaaa!... ¡Viva la traición! ¡Vivaaa!... También circuló en los medios alternos, tuit en el cual, presuntamente, el diputado Pedro Haces Miguel Barba, festejó su cumpleaños número 60, en Madrid, España, efeméride que cumplió el viernes pasado... Decimos presuntamente, porque el tuit refiere “PedrohacesO.”... Otro morenista que anda de vacaciones, que no es en España, aclaró, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, motivo por el



cual no acudió al evento partidista de Morena... Como ya reciben millonario billete del Instituto Nacional Electoral, como prerrogativas, el partido oficial, realizó evento dominical en hotel fifí del Paseo de la Reforma -entronca con Bucareli y Avenida Juárez-, CDMX... Sin el poder nacional, como perredistas, hacían sus actos de partido en los hoteles de la colonia Roma, en el auditorio de la sede Monterrey 50, o en el auditorio de la avenida Morelos, CDMX... Ahora, en lugares fifí... ¡Faltaba más!... Aunque su hotel predilecto es el que se encuentra frente a la Alameda capitalina... ¡Y protestan contra la “gentrificación”!... Jajajajajajaja... Si la señora Paris Hilton los ve y oye... ¡híjole!... Clara Brugada Molina y César Arnulfo Cravioto Romero, debe dedicar a azuzar a sus investigadores, dar resultados del artero crimen en contra de Ximena Guzmán y José Muñoz... Seguramente, no tardarán en avisarles que les revocan su visa y lo que ello implica... O exigir a la Fiscalía capitalina, indague y entregue resultados del feminicidio en contra de Neria Pamela López Solís, este fin de semana, en la colonia Santa María Azahuacán, alcaldía donde ella gobernó... Colonia popular donde inseguridad pública, violencia, delincuencia, falta de agua y de servicios, permean desde que Brugada, monopoliza el poder en esa demarcación capitalina... Diputado Federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, exhorta al gobierno federal, inicie negociaciones con el Departamento de Transporte de Estados Unidos, para evitar sanciones que impactarán en la industria aeronáutica de nuestro país... Refiere que, esa oficina, acusó al gobierno mexicano, de suspender abruptamente acuerdo bilateral desde el 2022, al reducir franjas horarias y obligar a empresas estadounidenses de carga a reubicar sus operaciones fuera de la CDMX, bajo pretexto de remodelación del aeropuerto capitalino... Si la queja del gobierno de EU no se atiende lo más pronto posible, advierte el panista, podrían cumplir su amenaza de reducir permiso de vuelos entre ambos países, lo que afecta entre 10 al 20% en vuelos de pasajeros, lo que representa reducción de 4 a 8 millones de pasaje anual... “El capricho de trasladar vuelos comerciales y la gran mayoría de vuelos de carga al Aifa, para tratar de hacerlo funcional, no puede salir



caro a todos los mexicanos. Es el mayor engaño o simulación del gobierno de la transformación para darle vida artificial a este proyecto aeroportuario”, acusa... El daño es económico, se pierden empleos y la alianza entre Aeroméxico y Delta... “La incapacidad de cumplir con acuerdos internacionales, la ineficacia para proteger los intereses nacionales y a la industria aeronáutica mexicana, sumado a la falta de planeación estratégica, nos pone en un grave riesgo económico”, expone... ¡Cuidado!...



Diputada Kenia López Rabadán, se mantiene como la candidata natural del PAN, para presidir mesa directiva en San Lázaro, del 1 de septiembre próximo al 31 de agosto 2026... Grupo parlamentario del PAN en Cámara de Diputados, alista reunión plenaria previa al inicio del primer periodo ordinario de sesiones del segundo año de ejercicio en LXVI Legislatura... Será en Guadalajara, Jalisco, del 27 al 29 de agosto próximo, donde se concentren los 71 representantes populares del blanquiazul, esperan visita de su dirigente, Jorge Romero Herrera... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...